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FACULTAD DE CIENCIAS Y EDUCACIÓN 
CONSEJO DE FACULTAD  

ACTA No. 08 de 2011 
17 de marzo de 2011 

 
HORA: 8:00 a. m.  
LUGAR: Sala de juntas de Decanatura 

 
1. VERIFICACION DEL QUORUM 

ASISTENCIA 
CONSEJEROS 

SI NO 
OBSERVACIONES 

LUZ MARLEN DURAN VERGARA  
Decana de la Facultad de Ciencias y Educación X   

YURY DE JESUS FERRER FRANCO 
Representante Coordinadores de Pregrado   X   

LYDA MOJICA RIOS  
Presidente Comité de Investigaciones FCE X   

JORGE LUIS ARDILA MONTAÑEZ  
Director Unidad de Extensión FCE X   

PILAR MENDEZ RIVERA 
Representante de Profesores  X Evento Académico del Proyecto 

sobre Acreditación 

AMPARO CLAVIJO OLARTE 
Representante Coordinadores de Posgrados X   

LILIANA RODRÍGUEZ PIZZINATO 
Invitada permanente Acreditación y Autoevaluación  X  

OMER CALDERON  
Invitado permanente Coordinador PAIEP X   

FRANCISCO JAVIER CAMELO BUSTOS 
Invitado permanente Acreditación y Autoevaluación Postgrados  X  

IRMA ARIZA PEÑA 
Secretaria Académica  X   

 
Hay Quórum y se puede realizar la sesión.  
 
2. CONSIDERACIÓN Acta No.06 de marzo 3 de 2011 
 
 
APROBADA previa incorporación de sugerencias. 
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2. INFORMES 
 
 
3.1 Informe Decanatura  
 
 Situación de inconformidad por estado crítico de la sede de posgrados: La Decana 

manifiesta preocupación por lo que esta pasando en la sede de la cale 64 (128 
estudiantes aproximadamente se encuentran enfermos por problemas estomacales, al 
parecer producto de comidas o del mismo ambiente que genera el sitio).El día martes 15 
de marzo los estudiantes de la Licenciatura en Educación Básica con Énfasis en 
Matemáticas se tomaron la sede y no dejaron ingresar absolutamente a nadie, la 
situación se torno bastante difícil, ellos se declararon en cuarentena, la asamblea se hizo 
en la calle y momentáneamente los estudiantes se dividieron en tres grupos; se lograron 
acuerdos leves de la siguiente forma: 
-    Permitir el ingreso de algunas personas a la sede 
- Realizar exámenes coprológicos y otros a todos los estudiantes porque hay la 

posibilidad de intoxicación por los alimentos o por las condiciones de la sede.  
- Examen general a todos los estudiantes. 
- Se solicitó la visita de la Secretaria de Salud a la sede. 
- El contrato de arrendamiento va hasta el 26 de septiembre de 2011, lo renovaron en 

diciembre de 2010. 
- Inmediatamente se habló con el rector, vicerrector académico y vicerrector 

administrativo y Financiero para ponerlos al tanto de la situación. 
 
Por lo anterior, Hoy en Consejo Superior van a hablar sobre la sede Macarena A, la próxima 
semana vendrá el Vicerrector Administrativo y Financiero a hacer un recorrido por la sede 
Macarena A y por la sede de Posgrados.  

 
 Actividades de reflexión problemática drogadicción Macarena A: La Decanatura y el 

colectivo de los Coordinadores de la Facultad realizaremos un plantón a las 12:00 m del 
día viernes 18 de marzo; se utilizaran tapabocas, bata, guantes y pancartas, como 
exhibición silenciosa de lo que esta pasando en la sede. Se busca sensibilizar a los 
estudiantes frente a los efectos negativos que provoca la drogadicción y lograr una 
reflexión en el sentido que el personal docente y administrativo también necesitan un aire 
puro, rechazo a la venta y consumo de bebidas embriagantes, al cigarrillo y otras 
situaciones que se están presentando. Es un acto político de mostrar lo que se quiere 
para la Facultad, lo que se quiere para los estudiantes y lo que se espera de ellos. 
Consumo de marihuana: Se ha hablado con algunos estudiantes por el consumo de 
marihuana, en razón a que ya fuman de la manera más abierta en espacios cerrados, en 
los corredores y balcones, sin pensar que todas las demás personas diferentes a 
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estudiantes también están consumiendo sin querer. Afirma que han sido bastante 
respetuosos y la han escuchado.  

 Centro de Atención Psicopedagógica -CAP- Ya está el espacio físico para este centro 
que busca  atención individualizada a los estudiantes.  

 Comedor para estudiantes: Ya hay un comedor ubicado en el segundo nivel de la 
cafetería, todos los días la decana esta haciendo campaña con los estudiantes para que 
utilicen aquellos espacios, pero algunos se resisten y afirman haberse acostumbrado a 
almorzar sentados en el suelo. 

 Arreglos locativos: Hay 100 millones de pesos para hacer un gimnasio y 150 millones 
para arreglo de baterías de baños.   

 
 En lo académico ya se inicio el trabajo sobre proyecto de Facultad con los 

Coordinadores, y esta para mesa de trabajo discusión sobre nombres de las 
licenciaturas, discusión sobre la ley 30, entre otros. 

 
Observaciones generales de  los Consejeros:  
 
 Se solicita que luego de todo lo que se va a hacer de estudios y exámenes a los 

estudiantes de la Licenciatura en Educación Básica con Énfasis en Matemáticas y la 
visita del Vicerrector Administrativo y Financiero a la sede Macarena A y sede de 
Posgrados, pueda elevarse petición y llevarse un documento al Consejo superior 
Universitario informando la situación de los estudiantes y docentes, la necesidad 
del cambio de sede una vez se finalice el contrato de la actual. (Amparo Clavijo 
Olarte).  

 
 Se pregunta si ¿ya se publico la licitación referente a intervención de la Planta 

Física, Macarena A?, pues lo que había informado en Consejo ampliado el profesor 
Roberto Vergara Portela. (Omer Calderón). Al respecto la decana informa que no se ha 
hecho la licitación, en razón a que no se hizo el traslado presupuestal en el momento que 
era, lo que ha incidido  para que no se haga la publicación,  según informa Roberto 
Vergara Portela, Jefe Oficina de Planeación y Control. Al parecer, la situación se ha 
dilatado demasiado, y no se conoce el motivo.  

 
 Beneficios de extensión de la Facultad, correspondientes al año anterior. Se 

pregunta ¿Qué paso con el dinero de excedentes financieros que le corresponde a la 
Facultad por Convenios de Extensión,  con los que se había pensado adquirir un lote 
para la Facultad?  Se recuerda que era un lote de inmensas proporciones. (Omer 
Calderón). Al respecto la decana informa que al parecer ese dinero tomó otra alternativa, 
la Universidad el año anterior envío todo el dinero a un fondo común y se utilizo para 
cubrir pago de profesores de hora cátedra según informo el Vicerrector Administrativo y 
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Financiero.  Omer Calderón solicita al Consejo de Facultad presentar voz de 
inconformidad por el uso que le dieron a esos dineros.  
 
La Decana sugiere invitar al Jefe de la división de Recursos  Financieros, al Vicerrector 
Administrativo, a Carlos Javier Mosquera, a Eugenio Gutiérrez, como representantes  del 
CSU, a la directora de IDEXUD, entre otros posibles para conocer de fuentes serias  en 
que se utilizó dicho presupuesto y las razones que condujeron a dicha decisión. Sería 
importante preparar algunas  preguntas concretas sobre recursos extensión, docentes, 
cambios físicos, y otros temas de interés. Se convocaría un día miércoles.  
 

 Reforma: Se propone para el próximo miércoles convocar desde Consejo de Facultad a 
docentes y estudiantes para tratar tema sobre reforma ley 30. Se sugiere Invitar a un 
asesor del Ministerio de Educación Nacional para que informe sobre este tema. (Propone 
Omer Calderón  y asume la responsabilidad de esta actividad).- 

 
 Representación estudiantil: Se ve la necesidad de la presencia del representante 

estudiantil en el Consejo de Facultad. Se decide reiterar al Consejo Electoral. 
 
 
3.2 Informe Secretaria Académica:  
 
 Concurso Docente  2010-3.  
 

Perfil Área de 
conocimiento Cumplimiento de perfil Vía gubernativa hasta Prueba escrita 

programada para 

Prueba oral 
programada 

para 
770 Educación y 

Pedagogía 
SI: 3 

NO: 0 
Superada, no se 

presentaron recursos. 
11 de marzo 

realizada 
14 de marzo 

realizada 
771 Educación en 

Tecnología SI: 4 
NO: 10 

Los Jurados dieron 
respuesta al recurso, fue 

notificado y apeló. 
7 de abril 15 de abril 

772 Artes Escénicas-
Danza 

SI: 1 
NO: 2 Miércoles 9 de marzo En programación En programación 

773 Curriculum and 
Material Design….   

SI: 1 
NO: 0 Hasta 16 de marzo En programación En programación 

774 Formación de 
Maestros en las 
practicas 
pedagógicas 

SI: 3 
NO: 9 Miércoles 9 de marzo 7 de abril 14 de abril 

775 Componente 
estético…. 

SI: 18 
NO: 11 

Superada, no se 
presentaron recursos. 

17 de marzo 
realizándose 4 y 5 de abril 

 
Se solicita al Consejo de Facultad, dar respuesta en el menor tiempo posible al recurso de apelación 
con el propósito de afectar lo menos posible las fechas de realización de pruebas.  
 



Consejo de Facultad de Ciencias y Educación 
Acta No. 08 

17 de marzo de 2011 

 

Página 5 de 12 

Observaciones generales: 
 
La docente Amparo Clavijo manifiesta preocupación porque en el Perfil 773 Curriculum and 
Material Design, el único concursante esta radicado en Estados Unidos. Este concurso ha 
sido declarado desierto en diferentes oportunidades, se requiere el docente con carácter 
urgente y  el hecho que en esta ocasión se encuentre en EEUU, podría representar un riesgo 
en términos de costos para la presentación de pruebas oral y escrita. 

 
 Informe sobre Prueba Académica: El jueves 17 de marzo, en la Vicerrectoría 

Académica, se realizó la reunión de la comisión delegada para preparar el documento 
sobre “prueba académica”, ante el C.S. U. Al respecto se plantearon, entre otros,  los 
siguientes puntos: 

 
- El profesor Rigoberto Quintero presentó el estudio investigativo que adelantó en 
torno a las tasas de deserción en el marco de un análisis comparativo de la primera 
década del 2000, comparada con la última década del siglo pasado, donde una de 
las primeras causas es la “prueba académica. 

-  La Facultad de Ciencias muestra indicadores de consideración en materia de prueba 
académica. Sin embargo al comparar con las demás facultades se observa que la 
Facultad de Ciencias tiene menores porcentajes que las demás. Se estableció las 
tasas de supervivencia en la Facultad ascienden A un 17% en el primer semestre, 
pero se concluyo que es mas por problema vocacional que por cualquier otra cosa. 

-           Uno de  los participantes en la comisión (profesor William) manifestó que si bien es 
cierto el estudio dio alcance a factores posibles de incidencia en prueba académica, 
todos ellos se refirieron a lo expresado por los estudiantes pero  dicho estudio no 
midió otros factores que podrían tener incidencia como lo son los planes de estudio, 
la transición del antiguo plan al plan de créditos, donde asuntos como las 
competencias y otros aún no son claros; tampoco da alcance a incidencia de 
procesos de autoevaluación y acreditación y/o no se cuenta con la opinión del 
docente, etc. 

- Se solicita que a través de Decanaturas, requerir a los Proyectos Curriculares 
informen cuantos estudiantes hay en prueba académica y cuales han sido los factores 
que los han llevado a esta situación.  .  

 Cursos Intermedios y Semestrales: Hay diferentes solicitudes verbales sobre el 
tema. La norma indica que mínimo se abrirá con 19 estudiantes. Se debe revisar 
como se cubriría el pago del docente.  
Mirar la viabilidad de estos cursos en términos de extensión, electivas, transversales, 
ingles agotando a los profesores de planta.  
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 Maestría en Ciencias-Educación”: Para dar continuidad al presente trabajo de 
construcción de esta propuesta, citar al profesor JOSE EUGENIO CELY para que 
presente informe de avance sobre el documento propuesta de “Maestría en Ciencias-
Educación” 

 
 
3.3 OMER CALDERON, Coordinador Proyecto Académico de Investigación y Extensión 
de Pedagogía PAIEP, presenta propuesta de Acuerdo "Plan de Trabajo Docentes de Planta" 
 
RTA. Informa que la propuesta esta para agendar y presentar en Reunión de 
Coordinadores. 
 
 
4. CASOS PRIORITARIOS 
 
 
4.1 Avance propuesta de documento Reglamentación de "Modalidades de Trabajo de 
Grado"  (por la comisión nombrada) 
 
Se da continuación a la discusión del documento borrador y se sugieren cambios en:  
- Pasantía: se propone que sea interna (Inter Facultades) o externa.  
- Modalidad Formación Avanzada 
Se continuará la próxima sesión. 
 
 
4.2 OSCAR JARDEY SUAREZ, Concursante Perfil 771 Educación en Tecnología, 
Concurso Docente de Méritos 2010-III, presenta Recurso de apelación  en razón a que no 
esta de acuerdo con la  respuesta emitida por los jurados 
 
RTA. Se da discusión sobre el perfil y se nombra comisión para mirar todas las variables 
que intervienen y las necesidades del Proyecto Curricular cuando formulo el perfil (Comisión: 
Luz Marlen Duran Vergara, Lyda Mojica Ríos y Yury de Jesús Ferrer Franco). Informaran en 
la próxima sesión. 
 
 
5. SEGUIMIENTO DE CASOS 
 
 
5.1 OSCAR OCAÑA GOMEZ, Docente Proyecto Curricular de Licenciatura en Física, en 
respuesta a oficio Cons-CFCE-03-21-2011, solicita respuesta al Recurso de Reposición y en 
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subsidio de apelación, sobre decisión de "Devolver sin trámite" solicitud disfrute de año 
sabático, teniendo en cuenta el concepto remitido por la jefe de la Oficina Asesora Jurídica. 
Solicita se remita al Consejo Académico para su estudio, SEGUIMIENTO A CASO  Recurso 
de reposición 
 
RTA. Se revisa el concepto dado por la Oficina Asesora Jurídica, y teniendo en cuenta este 
el Consejo de Facultad aprueba que el docente sí puede tomar el Año Sabático sobre la 
base de los siguientes argumentos: Que el tiempo de disfrute de año sabático se contabiliza 
para los siguientes 7 años porque el docente realizó funciones de investigación coherentes 
con su misión como docente y este tiempo fue remunerado, de tal forma que dicho tiempo le 
alcanza para el siguiente año sabático. 
 
 
5.2 RICHAR MONTENEGRO CORONEL, Asesor Jurídico de la Facultad, entrega 
proyecto de resolución por medio del cual se resuelve un RECURSO DE REPOSICIÓN 
presentado por el profesor OSCAR OCAÑA GOMEZ, SEGUIMIENTO A CASO 
RTA. Tratado en caso 5.1 
 
 
5.3 GERMAN ANTONIO NIÑO GALEANO, Presidente Consejo Curricular Licenciatura en 
Biología, da respuesta a Cons-CFCE-03-19-2011 Cómo se procedió al derecho de petición 
de la estudiante LADY ANDREA REYES CORTES, sobre la inscripción del espacio 
académico PRÁCTICA PROFESIONAL I, SEGUIMIENTO A CASO A3, caso 4,1 
 
RTA. Negado, en razón a los criterios expuestos por el Consejo Curricular. 
 
 
6. PROPUESTA DE FORMACION DOCENTE 
 
 
6.1 RUTH MOLINA VASQUEZ, Coordinadora Especialización en Educación en 
Tecnología, presenta propuesta de Formación Docente en Tecnologías de Información y 
Comunicación para la Facultad y los resultados del proceso de diagnóstico de manejo de 
las TIC por parte de los docentes. Solicita autorizar la realización de tres cursos para los 
meses de abril, mayo y junio. 
 
RTA. Se requeriría la lista de docentes que realmente van a realizar el curso, como van a 
funcionar. ¿Quién va a dictar el curso y cuánto se les va a pagar?  Es necesario definir cuál 
es el presupuesto requerido para realizar estos cursos. Estudio de viabilidad, quienes van a 
ser los profesores. 
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7. MENCIÓN MERITORIA 
 
 
7.1 XIMENA BONILLA MEDINA, ALVARO HERNAN QUINTERO y CARMEN HELENA 
GUERRERO, Directora y Jurados, respectivamente, remiten para evaluación solicitud de 
mención meritoria para el Trabajo de Grado de las estudiantes JENNIFER PAOLA 
CAMARGO CELY y JENNY CAROLINA ORBEGOZO NAVARRO 
 
RTA. Remitir al Comité de Investigaciones 
 
 
7.2 GABRIEL MANCERA ORTIZ, JOSE TORRES DUARTE y JORGE ORLANDO 
LURDUY ORTEGON, Jurados y Director, respectivamente, remiten para evaluación solicitud 
de mención meritoria para el Trabajo de Grado de los estudiantes DANIEL FERNANDO 
BAYONA MALDONADO, CATALINA DEL PILAR MURCIA FLOREZ y YENNY MARCELA 
NARANJO NARANJO 
 
RTA. Remitir al Comité de Investigaciones 
 
 
7.3 ALEJANDRO HURTADO MARQUEZ, Coordinador Proyecto Curricular Licenciatura 
en Física, remite para evaluación solicitud de mención meritoria para los Trabajos de Grado 
del estudiante CARLOS ANDRES GOMEZ VASCO y del estudiante JOSE AGUSTIN DAZA 
MORENO 
 
RTA. Remitir al Comité de Investigaciones 
 
 
7.4 LYDA MOJICA RIOS, Presidente Comité de Investigaciones de la Facultad, informa 
que de acuerdo a la evaluación solicitada, se le otorga la Mención Meritoria al Trabajo de 
Grado de la estudiante DIANA PAOLA AMAYA PANCHE 
 
RTA. Informar a la estudiante y al Proyecto Curricular 
 
 
7.5 LYDA MOJICA RIOS, Presidente Comité de Investigaciones de la Facultad, informa 
que de acuerdo a la evaluación solicitada, se le otorga la Mención Laureada al Trabajo de 
Grado del estudiante JAVIER DANILO MURCIA GONZALEZ 
 
RTA. Informar al estudiante y al Proyecto Curricular 
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8. SEMINARIO DE ACTUALIZACIÓN 
 
 
8.1 LUIS DANIEL JARAMILLO MALAVER, Estudiante Licenciatura en Física, solicita 
que el Seminario de Actualización sea programado en horas de la mañana, en razón a 
horario laboral 
 
RTA. Sujeto a la reglamentación que se esta elaborando desde Consejo de Facultad.  
 
Próxima sesión se presentara borrador de Reglamentación de Seminarios de Actualización 
(Yury de Jesús Ferrer Franco). 
 
 
9. CONVOCATORIA DE MOVILIDAD 
 
 
9.1 LUIS EDUARDO PEÑA PRIETO, Presidente Consejo Curricular Licenciatura en 
Química, remiten con aval solicitud de permiso académico del estudiante DIEGO 
ALEXANDER PLAZAS CADENA, para participar como ponente en el 1er Congreso 
Internacional de la AMIDIQ, a realizarse en la ciudad de Riviera Maya, México, del 3 al 6 de 
mayo de 2011 
 
RTA. Aprobado previa presentación de la agenda de cooperación de la realización del 
evento 
 
 
9.2 ALVARO CALDERON RIVERA, Docente Proyecto Curricular de Licenciatura en 
Educación Básica con Énfasis en Humanidades y Lengua Castellana, solicita apoyo 
económico para participar como ponente en el evento XVI Congreso de ALFAL, a realizarse 
en Alcalá de Henares, España, del 6 al 9 de junio de 2011 
 
RTA. Avalado para que siga curso en CIDC. 
 
 
9.3 ANYI VIVIANA CASTELBLANCO y ANGELICA MARIA RODRIGUEZ, Estudiantes 
de Licenciatura en Educación Básica con Énfasis en Ciencias Sociales, solicitan aval y 
apoyo económico para participar como ponentes en el evento 1er Coloquio sobre Memoria, 
Violencia y Derechos Humanos en América Latina en el siglo XX, a realizarse en la Facultad 
de Filosofía y Letras de la Universidad Nacional Autónoma de México, del 26 al 28 de abril 
de 2011 
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RTA. Avalado para que siga curso en Bienestar Institucional. 
 
 
10. REEXPEDICION RECIBOS DE MATRICULA PERIODO 2011-1 
 
 
10.1 SANDRA MILENA FORERO BARRERA, Estudiante de Licenciatura en Educación 
Básica con Énfasis en Matemáticas, solicita reexpedición de recibo de matricula, es madre 
soltera y únicamente tiene pendiente una asignatura 
 
RTA. Aprobada 
 
 
11. RETIRO DEFINITIVO, NO RENOVACIÓN DE MATRICULA, RETIRO VOLUNTARIO 
 
 
11.1 GERMAN ANTONIO NIÑO GALEANO, Presidente Consejo Curricular Licenciatura en 
Biología, remiten con aval solicitud de No renovación de matrícula de la estudiante DANIELA 
MARIA CASTRO MEDINA 
 
RTA. Aprobado 
 
 
11.2 CARLOS ORLANDO OCHOA CASTILLO, Presidente Consejo Curricular de 
Matemáticas, remiten con aval solicitudes de Retiro voluntario, Retiro definitivo y No 
renovación de matrícula de los estudiantes LUIS HERNANDO CORREA ZAMBRANO, 
SANTIAGO OSWALDO SOTO SOTO y ANDERSON STIVEN BUITRAGO M., 
respectivamente 
 
RTA. Aprobado 
 
 
11.3 WILFRED ANTONIO GARCIA PIDIACHE, Estudiante Licenciatura en Educación 
Básica con Énfasis en Ciencias Sociales, solicita aprobación aplazamiento de semestre, en 
razón a problemas económicos y familiares 
 
RTA. Aprobado 
 
 
12. CANCELACION ASIGNATURA  
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12.1 SARA VIVIANA BENAVIDEZ PINZÓN, Estudiante Licenciatura en Química, solicita 
aprobación de cancelación asignatura "Química Ambiental" la cual cuenta con prácticas de 
laboratorio, inscrita en el presente periodo, en razón a un accidente en el que se fracturo la 
mano y tiene incapacidad de 16 días 
 
RTA. Aprobado en razón al motivo de fuerza mayor que presenta 
 
 
13. COPIA ACTA 
 
 
13.1 MARIA ELVIRA RODRIGUEZ LUNA, Vicerrectora Académica, solicita el envío de una 
copia del Acta No.25 de julio de 2009 del Consejo de Facultad, en la cual se aprobaron los 
planes de estudios en créditos académicos, con el fin de dar respuesta a la solicitud allegada 
por Acreditación Institucional 
 
RTA. Remitir copia de lo solicitado 
 
 
14. COMUNICACIONES 
 
 
14.1 SANDRA XIMENA BONILLA MEDINA, Coordinadora Proyecto Curricular de 
Licenciatura en Educación Básica con Énfasis en Inglés, presenta excusas de inasistencia a 
la sesión del Consejo de Facultad de la profesora PILAR MENDEZ RIVERA, por encontrarse 
en jornada de concentración para el proceso de acreditación con el comité encargado 
 
RTA. El Consejo registra lo informado 
 
 
14.2 YURY DE JESUS FERRER FRANCO, Coordinador Proyecto Curricular Licenciatura 
en Educación Básica con Énfasis en Educación Artística, remite copia del Convenio 
Interadministrativo de Cooperación No.2194 del 19 de diciembre de 2008, en cuyo marco se 
viene ofreciendo  Programas de Profesionalización para artistas en ejercicio. Se destaca que 
copia del referido convenio fue enviada a la decanatura y al Consejo de Facultad desde 
comienzos del año 2009, cuando se da inicio al proceso de organización del programa de 
Profesionalización, para su oferta 
 
RTA. El Consejo registra lo informado 
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15. VARIOS 
 
 
15.1 JORGE LUIS ARDILA MONTAÑEZ, Director Unidad de Extensión de la Facultad, 
informa sobre conformación del Comité de Extensión así: 
 Nancy Gómez: veedora  
 Borys Bustamante Bohórquez: representante de Postgrados 
 Ruth Amira Calderón Salcedo: representante de Pregratos 
 
 
15.2 JORGE LUIS ARDILA MONTAÑEZ, Director Unidad de Extensión de la Facultad, 
presenta para aprobación propuesta de modificación del Articulo 8 del Acuerdo 007 de 
diciembre de 2002 de Extensión, para que no quede únicamente como investigación. 
 
Artículo 8 propuesto: las propuestas de proyectos de investigación, recomendadas desde 
los Consejos Curriculares, deben estar articuladas con proyectos de investigación, 
académicos, servicios científicos y/o tecnológicos, de manera que éstas cumplan con la 
función de extensión  social del conocimiento. 
 
RTA. Aprobado. Proyectar Acto administrativo. 
 
 
15.3 JORGE LUIS ARDILA MONTAÑEZ, Director Unidad de Extensión de la Facultad, 
solicita aprobación de monitor para curso de Pre-icfes, el cual será financiado con el 
presupuesto que se obtenga de dicho curso.  
 
RTA. Aprobado. 
 
 
Se da por terminada la Sesión siendo la 1:00  p.m. 
 
 
 
LUZ MARLEN DURAN VERGARA  
Presidente Consejo de Facultad de 
Ciencias y Educación 

 
 
 
IRMA ARIZA PEÑA 
Secretaria Consejo Facultad de Ciencias 
y Educación 
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